

Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Tingkatkan Silaturahmi Melalui Safari Sholat Subuh Berjamaah

Sukabumi - SUKABUMI.XPRESS.CO.ID

Apr 26, 2024 - 11:23



Polsek Parungkuda Polres Sukabumi Tingkatkan Silaturahmi Melalui Safari Sholat Subuh Berjamaah

Polres Sukabumi Polda Jabar - Dalam rangka mempererat hubungan antara kepolisian dengan masyarakat, Polsek Parungkuda melaksanakan kegiatan Safari Sholat Subuh Berjamaah di Masjid Jami Darussholihin, Kecamatan Parungkuda, Jumat (26/4) dini hari. Kegiatan ini dihadiri oleh anggota piket jaga SPKT II serta Bhabinkamtibmas, dan berlangsung dari pukul 04.47 WIB sampai selesai.

Kegiatan ini tidak hanya sebagai rutinitas keagamaan, tetapi juga sebagai forum silaturahmi dengan Dewan Kemakmuran Masjid (DKM) serta jamaah yang hadir. Acara ini merupakan bagian dari upaya Polsek Parungkuda untuk mendekatkan

diri dengan tokoh agama dan warga setempat.

Kapolsek Parungkuda, Kompol AAH Hermawan, SE., MH., menyampaikan pentingnya kegiatan tersebut dalam membangun kepercayaan dan kerjasama yang lebih baik antara polisi dan masyarakat. "Kami berkomitmen untuk terus menjaga dan meningkatkan hubungan harmonis dengan semua elemen masyarakat. Sholat Subuh berjamaah ini adalah salah satu cara kami untuk mendekatkan diri, serta mendengar dan menanggapi langsung aspirasi dari masyarakat," ujar Kompol Hermawan.

Menurutnya, kegiatan seperti ini sangat efektif dalam mewujudkan keamanan serta ketertiban masyarakat yang lebih kondusif. "Melalui kegiatan ini, kami ingin menunjukkan bahwa polisi adalah bagian dari masyarakat, dan kami ada untuk melindungi, mengayomi, serta melayani masyarakat dengan sebaik-baiknya," tambahnya.

Kegiatan berjalan dengan aman dan khidmat, diikuti oleh kehadiran masyarakat yang antusias. Hal ini menunjukkan bahwa upaya Polsek Parungkuda dalam menjalin kedekatan dengan masyarakat telah mendapat respons positif.

Polsek Parungkuda berharap kegiatan semacam ini akan terus berlanjut di masa mendatang, membawa dampak positif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Parungkuda.